

Die ersten Geschäfte eröffnen am Freitag

# Eingang zum Prater wird höher und teurer

Kommendes Wochenende eröffnen am Platz vor dem Riesenrad die ersten Geschäfte. Kurz vorher sorgen die Grünen mit einer Anzeige bei der Baupolizei für einiges Aufsehen. Zwei Gebäude sind nämlich wesentlich höher geworden, als es die im Gemeinderat beschlossene Widmung erlaubt. Für die Stadt ist dennoch alles rechtens.

Um die vermuteten Verstöße zu beweisen, hat sich die Grüne Planungssprecherin Sabine Gretner mit einer Ziviltechnikerin und einem Lasermessgerät zur

ein Muss.“ Valtiner bestätigt, dass durch Aufstockungen höhere Kosten anfallen. Die Grünen sind erbost. „Wir verlangen, dass sich die Stadt wie Private an Widmungen hält“, so Gretner.

VON ALEX SCHÖNHERR

Baustelle begeben. Resultat: Statt 7,5 erreichen Teile der Kulisse 9,5 Meter, andere statt zwölf 16,5 Meter.

„Stimmt. Die Gebäude sind tatsächlich höher geworden“, so Architekt Martin Valtiner. Allerdings habe die Baubehörde die Änderungen bewilligt. „Für die optische Wirkung war das

*Der neue Eingang zum Prater kostet 32 Millionen Euro. 15 Millionen trägt die Stadt. Bis zur EURO soll alles fertig sein. ▼*

## Die Bücher-Bim kreist am Ring

Am heutigen 23. April kreist wieder die Bücher-Bim rund um den Ring. Am Welttag des Buches werden zwischen 9 und 20 Uhr Schriftsteller und Prominente aus ihren Werken und Lieblingsbüchern vorlesen. Start ist zu jeder halben und vollen Stunde beim Schottentor. Nähere Infos: [www.buchamzug.at](http://www.buchamzug.at)



Foto: Klemens Groh